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Gemeinsame Anfrage von SPD-Fraktion, Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen und Bezirksratsfrau Kleinert-Pott
( Anfrage Nr. 15-2771/2019 )

Eingereicht am 30.10.2019 um 09:20 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Buchholz-Kleefeld

Smartbench

In der Entscheidung zum Antrag "Smartbench" wurde mitgeteilt, dass eine Smartbench im 
Stadtgebiet aufgestellt werden soll.

Wir fragen daher die Verwaltung.

1. Wurde bereits ein Standort ausgewählt und wann wird die Smartbench dort errichtet?

2. Konnten die Wartungsintervalle und die Frage der Reperaturanfälligkeit nicht auch beim 
Zoo Hannover, bei der Region Hannover bzw. der Kommune Wedemark erfragt werden, 
welche selber auch Smartbenches im Betrieb haben, und wenn dies nicht möglich war, 
warum nicht?

3. Sollte noch kein Standort ausgewählt sein, fragen wir die Verwaltung, welcher 
Projektplan/Zeitplan für die Aufstellung entwickelt wurde und wer über den Standort 
entscheiden wird.
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